

La plataforma estratégica de SALUD DARIEN IPS S.A., es la guía de todas las actividades de cada uno de los empleados para su aplicación en los procesos institucionales



MISION

SALUD DARIEN IPS S.A. es la institución prestadora de servicios de salud de baja complejidad de mayor presencia en la región de Urabá, enfocada hacia la **PREVENCION INTEGRAL y FAMILIAR**, caracterizada por la calidad en los servicios prestados, acompañado de un trato amable, humanizado y uso racional de los recursos.

VISION

Ser una institución prestadora de servicios de salud líder en la atención del primer nivel orientada hacia la seguridad del paciente y las buenas prácticas ambientales, basada en la ética, la equidad y el trato humanizado con un enfoque **PREVENTIVO Y FAMILIAR** para contribuir con el mejoramiento de la calidad de vida de los habitantes de la región de Urabá.

RESPONSABILIDAD SOCIAL EMPRESARIAL

Garantizamos a través del mejoramiento continuo optimizar la prestación del servicio e impactar en la calidad de la vida de nuestra población. De esta forma aseguramos un desarrollo sostenible alrededor de nuestra actividad empresarial y de la comunidad en general entorno a la gran familia de **SALUD DARIEN IPS S.A.**

PRINCIPIOS INSTITUCIONALES

- Compromiso social con calidez
- Trabajo en equipo
- Mejoramiento continuo
- Respeto a las diferencias
- Ética

VALORES INSTITUCIONALES

- Respeto por la condición humana
- Honestidad
- Buen humor
- Paciencia
- Lealtad
- Integridad
- Responsabilidad
- Pertenencia institucional
- Equidad
- Solidaridad

RESEÑA HISTÓRICA

SALUD DARIEN IPS. S.A. es una empresa que nace en la Región de Urabá el 7 de Junio del 2.004 registrada en Cámara de Comercio con Escritura Pública No 00651 bajo el No 00005083 del libro 9. La organización se gesta como producto de la iniciativa de una serie de empresas con amplia experiencia en el sector salud, en el ramo de la atención médica, odontológica, hospitalaria, ambulatoria y en el despacho de medicamentos, con el ánimo de superar las necesidades que se generan en la región de Urabá y ofertar a nuestros habitantes servicios de salud bajo los más altos estándares de calidad.